

# *Rusia y China firman memorando para crear una estación científica en la Luna*

---



**Imagen: Captura de pantalla Roscosmos**

Moscú, 9 mar (RHC) Los jefes de la agencia espacial rusa Roscosmos y la Administración Nacional del Espacio de China, Dmitri Rogozin y Zhang Kejian, han firmado el documento que tiene como objetivo “promover la cooperación en la creación de la Estación Lunar Científica Internacional con acceso abierto para todos los países interesados y socios internacionales”.

Roscosmos indica en un comunicado que el proyecto está destinado a “fortalecer la cooperación en investigación y promover la exploración y el uso de espacio ultraterrestre con fines pacíficos en interés de toda la humanidad”.

En el marco del proyecto los dos países “desarrollarán conjuntamente una hoja de ruta para la creación de la estación”. Roscosmos aclara que la Estación Científica Lunar Internacional representa “un complejo

de instalaciones de investigación experimental creadas en la superficie y/o en la órbita de la Luna”.

El proyecto no excluye “la posibilidad de una operación no tripulada a largo plazo con la perspectiva de una presencia humana en la Luna”. (**Fuente:** RT).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/250136-rusia-y-china-firman-memorando-para-crear-una-estacion-cientifica-en-la-luna>



**Radio Habana Cuba**